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みよし探訪31

ご参加いただくすべての方のマスク着用を
お願いします。
発熱や体調不良の方は参加をご遠慮ください。
新型コロナウイルスの感染状況により、中止
となる場合があります。

日 時：2021年5月2５日（火）18時45分集合
※悪天候の場合は中止

集 合：三芳農村環境改善センター玄関前
（各自、自動車でお越しください）

定 員：20名程度 ※要申込み
参加費：３００円（資料・保険加入など）
参加申込み：事務局 ☎３６－１１８５

（平日9時～17時）
服 装：長袖・長ズボン・運動靴や長靴

※サンダル不可

お問合せ：
事務局 ☎３６－１１８５（平日9時～17時）

今年もこの季節がやってきました。ホタル
博士による楽しいお話をきいてから、ホタル
を観賞します。※この催しはホタル狩りでは
ありません

みよちゃんとは？

「からだを動かして自由に遊ぶ場所、時間がほし
い」「学年の違う子どもと遊ぶ機会が少ない」
「親同士で子育てについて話したい」「おじい
ちゃん、おばあちゃん世代と交流したい」そんな
思いをもとに「やんべぇかい」が9年前からやっ
ている活動です。毎月第１・３水曜日の午後３時
から５時まで、みよし交流館（南房総市千代４番
地）にて預け合いの活動『親子でみよちゃん』
『となりのみよちゃん』を開催してきました。平
日参加が難しいとの声にこたえて、2年前から
「土曜みよちゃん」の活動もしています。

地域づくり協議会「みよし」やんべぇかいでは、
5月１９日からみよちゃんを始めます。
新学期が始まって、少しずつ新しい生活のリズ

ムに慣れてきた頃、思いっきり体を動かして、仲
間と一緒に遊んでみませんか？保護者の方の参加
も大歓迎です。是非一度遊びに来てください。

みよちゃんの過ごし方は自由。宿題をした
り仲間とおしゃべりしたり、元気に走り回っ
たりしています。遊具も充実していて、トラ
ンポリン、卓球台、プラレール、一輪車、竹
馬、バスケットゴール＆ボール、囲碁、将棋
など屋内外で遊べる遊具がたくさんあります。
雨の日でも元気よく走って遊んでいます。お
やつもありますよ。

みよちゃんの時間の過ごし方

✿６月✿

２日 １６日（水）

１５時から１７時まで

✿５月✿

１９日 (水)



https://www.facebook.com/gogo.miyoshi
南房市ホームページ内のみんみんネットにも掲載されます

地域づくり協議会「みよし」ＦＢ 検索

地域づくり協議会「みよし」では、
新型コロナウイルス感染拡大防止のた
め、令和3年度の総会を書面議決にて
行いました。
今年度も、感染症対策を講じた上で、

活動を継続していきます。よろしくお
願いします。

令和2年度地域づくり協議会「みよし」決算

科 目 決算額：円 摘要

収

入

繰越金 181,807 前年度より

活動費交付金 659,500 南房総市より

事業収入 3,357,093 活動収入

雑収入 32 預金利息

合計 4,198,432

支

出

総務費(事務費) 133,498 消耗品など

事業費 3,856,327 活動の経費

合計 3,989,825

差引（翌年度へ繰り越し） 208,607円

今年度の活動計画

令和3年度 地域づくり協議会「みよし」総会

【チーム夢楽人（むらびと）】
『三芳を元気にしたい！盛り上げたい！』をテーマにまほろば
夢楽まつりを開催してきましたが、今年度は新型コロナウイル
スの感染状況を見ながら、新様式で地域の人たちが楽しむこと
ができる企画を検討します。他のチームに協力しまほろば夢楽
まつりの会場である三芳分庁舎周辺の環境整備や植栽などを行
います。

【やんべぇかい】
地域の交流を目的に活動しています。継続して子ども同士の交
流、地域間交流、世代間交流、子どもたちの交流をテーマに、
子どもたちが遊ぶ≪となりのみよちゃん≫、≪親子でみよちゃん
≫を開催します。

【資源班】
三芳の資源の魅力に焦点を当て、三芳の良いところを学び紹介
する≪みよし探訪≫を開催。また、公共性の高い場所の環境整
備を行っています。引き続き三芳の資源をテーマに活動します。

【みよし交流館】
平成23年度に廃止になった滝田公民館を交流の拠点として管理
運営しています。今年度も利用者の利便性の向上を計画してい
ます。

✿ ✿
地域づくり協議会「みよし」では４月17日(土)にみよし交流館・ファミリーキャンプ場、三芳分庁舎周辺の

環境整備をしました。当日の天候が心配でしたが、雨脚より先に作業を終えることができました。


